

- **Le Canada encourage le perfectionnement des ressources humaines par les voyages d'études et la formation à court terme, et il appuie la coopération entre les institutions canadiennes et malaisiennes.**
- **Les fonds de l'ACDI ont servi à étayer diverses activités entreprises par des organisations non gouvernementales malaisiennes, par exemple, des symposiums axés sur les droits de la personne, la lutte contre la pauvreté et la promotion des droits des femmes, des séminaires sur la prévention de la violence familiale et l'abus de drogues, ainsi que le forum Asie-Pacifique sur la femme, le droit et le développement.**
- **Le Haut-commissariat du Canada a organisé un cours de formation sur les droits de la personne à l'intention des fonctionnaires de l'État malaisien, à l'Institut malaisien de la diplomatie et des relations extérieures, en octobre 1994 et en décembre 1995. Le cours a été donné par le professeur Stephen Toope de l'Université McGill.**